

Los alumnos de 1AM felices estaban Pues las fechas favoritas ya se acercaban, Y, claro estaba Que de octubre y noviembre se trataba.

Llegó pues el día de organizar, Pues unos altares tenían que realizar. La tensión de podía ver Puesto que no decidían a que personaje poner.

Estaban a punto de rendirse, Cuando se escucha una voz triste: ¿Por qué no escogen algo más simple? Entonces, dejaron de exigirse.

Aún no sabían quién había sido, Pues la voz se había ido. Y, de pronto al oído Escucharon un chillido.



¡No se me apendejen! escucharon decir, Entonces se echaron a reír Pues esa voz no era imposible de distinguir.

A lo lejos la persona se acercaba, Y fue ahí cuando claro estaba, Que de Maycko se trataba Esa persona que tanto misterio daba.

Así pues, todos contentos Llevaron su altar de muertos, Con el personaje apuesto Que con esa simplicidad quedó expuesto.

¿Quién fue? Se preguntarán, Prepárense para la respuesta final, Pues el altar aún Está sin realizar.

